



## Federación Ornitológica del Norte

En Noreña (Asturias), siendo el día 16 de Marzo de 2019, y en el local municipal sito en la C/ El Condado de Noreña nº4 bajo, debidamente convocados, presentes o representados, que posteriormente se relacionan, bajo la presidencia Francisco Javier Del Campo a fin de celebrar la Asamblea General Ordinaria de la Federación Ornitológica del Norte (FON) y conforme al siguiente:

### **ORDEN DEL DIA**

- 1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior.
- 2.- Presentación y aprobación, si procede, del estado de cuentas.
- 3.- Informe de petición de anillas.
- 4.- Actualización de la base de datos COM-E, propuesta de documento para autorización de cesión de datos.
- 5.- Concurso Internacional FON 2019.
- 6.- Información sobre repuestos de jaulas de cartón.
- 7.- Nacional COM-E 2019
- 8.- Porteos al Nacional, posibles rutas.
- 9.- Información de las Asambleas COE y COM-E celebradas en Octubre 2018.
- 10.- Ruegos y preguntas.

## **Asociaciones presentes:**

Aves Canoras de Santander.  
Grupo Astur de Canaricultores Gijón.  
Asociación Ornitológica Canaricultores de Navarra.  
Sociedad Compostelana de Ornitología  
Unión de Canaricultores de Valdeorras.  
Asociación Ornitológica Picos de Europa.  
Asociación de Canaricultores de Salamanca.  
Asociación Ornitológica Sierra de Aralar.  
Asociación de Criadores de Aves del Principado de Asturias.  
Asociación Ornitológica Tierras del Cid (Burgos)

## **Asociaciones ausentes:**

Asociación Ornitológica El Caminillo Yuncler (Toledo).  
Asociación Ornitológica 9 Amigos de Logroño.  
Asociación Buenos Amigos de Irún.

## **Asociaciones representadas:**

Asociación Lucus Augusti. Representada por Javier Del Campo.  
Unión de Canaricultores de León representada por Francisco Alfredo Tomás.  
Asociación Club Ornitológico Deportivo Arevalense representada por Juan Antonio Saiz.

Antes de empezar la Asamblea el Intendente de anillas muestra una mejora que se ha realizado en el programa de petición de anillas para que aquellas asociaciones que tengan criadores que pertenezcan a otra federación y quieran pedir anillas a partir del número 51 puedan hacerlo.

El coste de esta modificación ha sido 150€.

A continuación se describe cómo hacerlo.

Entrando en los datos del criador en el programa podemos ver un nueva apartado que se llama inicio de anillas.

Si el criador quiere pedir anilla a partir del nº 51, a la hora de pedir las anillas habrá que poner en esa casilla 51.

INII	-----
Tiene carnet	si
Numero criador	CF96
Inicio anillas	0
Codigo Asociación:	15013
Nombre Asociación:	Agrupación Ornitológica Picos de Europa
<a href="#">✎ Editar</a>	

A la espera de que llegaran los dosieres con la información para la asamblea, se decide adelantar el punto 6 del orden del día referente a la información de los repuestos de cartón de las jaulas de color.

Rafa, representante de la Sociedad de Aves Canoras de Santander, explica minuciosamente los trámites que está realizando con la empresa que fabricará el nuevo molde para las jaulas de color, según se aprobó en el punto 3 de la Asamblea Extraordinaria del 15 de Septiembre de 2018.

Rafa explica que se ha conseguido un diseño del molde para que sirva para los dos tipos de frontales que tiene la FON y para los frontales de las jaulas de Soca y otros que tienen la parte superior en forma curva.

El pedido mínimo será de 1.500 cartones, no hay problema para alcanzar esa cifra ya que varias asociaciones muestran interés por adquirirlos para sus concursos.

El precio por unidad es de 0,64€ + IVA = 0,78€, se intentará mejorar el precio en función del número final de ejemplares.

Antes de fabricar el lote total de jaulas, el fabricante se ha comprometido a enviarnos varios ejemplares para que los probemos y comprobemos los resultados por si fuera necesario cambiar la calidad del papel.

El Presidente muestra unas ofertas que se han recibido de Jausticab. La Asamblea decide que Joao, miembro de la Asociación Ornitológica Canaricultores de Navarra, pida precio de frontales y rejillas a un fabricante portugués con la intención de adquirir más jaulas para la FON.

Una vez llegados los dosiers se hace entrega del mismo a todas las asociaciones y se retoma el orden del día desde el punto 1.

### **1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior.**

El acta de la Asamblea anterior celebrada en septiembre de 2018 se envió a todas las asociaciones con anterioridad a la asamblea para que pudiera ser revisada.

El Presidente pregunta a los presentes si hay alguna enmienda al acta.

No habiendo enmienda alguna, el acta se da por aprobada por unanimidad.

### **2.- Presentación y aprobación, si procede, del estado de cuentas.**

El presidente cede la palabra al tesorero para que realice la presentación del estado de cuentas.

El estado de cuentas se envió actualizado a 28.02.2019, a todas las asociaciones con anterioridad a la asamblea para que pudieran ser revisadas.

El tesorero aporto información de las cuentas, destacando los siguientes aspectos:

- En el último año la FON ha perdido dos asociaciones que supone reducir el número de criadores de 634 a 547.
- En el periodo entre las dos Asambleas Ordinarias se han pagado los 5€ por criador del 2018 y 2019.
- En este periodo se ha pagado el envío de 5 revistas debido a que COE está realizando un esfuerzo para ponerse al día con los números atrasados.
- En el momento de la Asamblea hay en cuenta 11.384,43€.

### **3.- Informe de petición de anillas.**

Previamente a la Asamblea el Presidente había remitido toda la información de las anillas a las asociaciones.

En este punto el Presidente cede la palabra al Intendente de anillas.

Paco informó que actualmente somos 547 socios y se han pedido 56.080 anillas.

El Presidente recuerda que a partir de este año las anillas seriadas quedan prohibidas en las federaciones de COE.

### **4.- Actualización de la base de datos COM-E, propuesta de documento para autorización de cesión de datos.**

El Presidente presenta un documento para que las asociaciones recojan la autorización de los criadores para disponer de sus datos exclusivamente para los temas relacionados con la ornitología.

El Presidente enviará el modelo en Word para que cada asociación lo adapte con los datos de la misma.

La asociación deberá de custodiar los documentos firmados por sus asociados.

### **5.- Concurso Internacional FON 2019.**

Antes de dar paso Sergio, Presidente de la Asociación Ornitológica Canaricultores de Navarra, Javier da lectura a un escrito remitido por el Secretario de FEORCALE en el que se describen las circunstancias que les ha llevado a realizar el I Campeonato Regional de FEORCALE en las mismas fechas que el Internacional FON.

Sergio indica que aún no está decidida la sede definitiva del Internacional pero que tiene un local asegurado en la localidad de Artajona.

El nombre del Internacional será:

***“Concurso Ornitológico Internacional FON 2019”.***

La Asamblea aprueba subvencionar a la asociación organizadora con 3.500€ y destinar 500€ a la compra de frontales y rejillas.

El Presidente solicita a los representantes de las asociaciones que impliquen a sus asociados en la participación del Internacional, explicando el esfuerzo que supone la realización de un evento de este tipo.

#### **6.- Información sobre repuestos de jaulas de cartón.**

Punto tratado al inicio de este documento.

#### **7.- Nacional COM-E 2019**

El Presidente indica que el Nacional COM-E 2019 será organizado por FOCVA en Albacete en las fechas tradicionales del puente de Diciembre. En cuanto se tenga más información será remitida a las asociaciones.

#### **8.- Porteos al Nacional, posibles rutas.**

En la documentación entregada se proponían dos rutas de porteo, una saliendo de Galicia y la otra de Navarra. Como Juan Carlos, porteador habitual no pudo asistir a la Asamblea queda pendiente de confirmar su disponibilidad para este año. Este punto lo veremos en la asamblea de Septiembre.

Tomó la palabra Manu para contarnos algunos temas que se deben de mejorar en los porteos:

- Transportines con asas, no apilables.
- Transportines sin identificación.
- Pájaros individuales mezclados con los equipos y sin indicar ni anilla ni gama.

Manu nos cuenta como ellos tardan más tiempo en enjaular 500 pájaros que los porteadores de FOCVA en 3.500. Nos muestra la comparación de como viajaron los pájaros de FOCVA y los de FON.



Furgoneta FON



Furgoneta FOCVA

Tomando como referencia positiva los porteos de FOCVA, la Asamblea aprueba con 11 votos a favor de las 10 asociaciones presentes y 3 representadas, que para los porteos del próximo Nacional los pájaros sean enviados en los trasportines Secundino Medio y que las asociaciones sean las responsables de adquirir los carros.

El Presidente queda encargado de definir un estándar de carro para finales de Abril.

### **9.- Información de las Asambleas COE y COM-E celebradas en Octubre 2018.**

El Presidente envió, con anterioridad a la Asamblea, las notas informativas que tomó en las asambleas de COE y COM-E celebradas en Octubre 2018.

El Presidente hizo incapie en que los enjuiciamientos por impresión no están autorizados bajo ninguna circunstancia y para ello dio lectura a los artículos 2A, 13D y 16A del Reglamento de Jueces COE.

## **10.- Ruegos y preguntas.**

En este apartado Jesús, Presidente de ACAPRAS, pregunta acerca de cuando se tomará la decisión sobre la sede del Internacional 2022.

Las dos asociaciones interesadas en la organización de dicho evento son:

La Sociedad Compostelana de Ornitología y Asociación de Criadores de Aves del Principado de Asturias.

El Presidente pide a ambas sociedades que preparen una propuesta para revisarla en la Asamblea de Septiembre y tomar ahí la decisión.

Antes de finalizar la Asamblea Javier indica que en Marzo 2020 finaliza la legislatura, en la Asamblea de Septiembre se abre al periodo electoral y en Marzo 2020 habrá dos asambleas una ordinaria y otra extraordinaria en la que será nombrado el nuevo Comité Directivo.

El Presidente indica que tras dos legislaturas no se presentará a la reelección, dejando paso a otros miembros de la FON.

Sin otro tema que tratar se da por finalizada la Asamblea Ordinaria de la FON.